

# *Comenzó en Cuba Festival Internacional de Nuevo Cine latinoamericano (+Audio)*

---



La Habana, 7 dic (RHC) La 40 edición del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano (Fincl) quedó inaugurado este jueves en la capital cubana, donde entrarán en competición al menos 400 filmes de más de 40 países.

El teatro Karl Marx, el de los grandes acontecimientos, fue escenario de la entrega del Premio Platino del Cine Iberoamericano al Fincl, por ayudar a enriquecer la cultura latinoamericana y caribeña, entre otros valores.

El Instituto Sundance de Estados Unidos recibió el Coral de Honor por su constante cooperación con el Festival de La Habana durante 30 años. El instituto, fundado por el actor Robert Redford, promueve el talento de artistas cubanos de diferentes manifestaciones.

Mensaje del presidente del Sundance, Robert Redford, en el que expresó su gratitud por el Coral de Honor otorgado a la institución estadounidense por su colaboración con el Instituto

Cubano de Cine. [#NuevoCineLatinoamericano](#) [#Cuba](#) [#Festival](#)  
[pic.twitter.com/aDWPOOSePy](https://pic.twitter.com/aDWPOOSePy)

— Radio Habana Cuba (@RadioHabanaCuba) [7 de diciembre de 2018](#)

“Es un honor recibir este premio, nuestra conexión con el festival ha abierto un diálogo artístico necesario, desde ambas partes nos hemos beneficiado y nutrido en la realización audiovisual”, declaró Michelle Satter, directora del programa de cine del instituto Sundance al recibir el reconocimiento.

Por su parte, la productora mexicana Bertha Navarro también recibió en la gala inaugural el Coral de Honor, premio que reconoce la trayectoria de la artista y su influencia en el desarrollo del cine latinoamericano.

Navarro resaltó la influencia de Cuba en su trabajo y la importancia de este tipo de eventos para aunar esfuerzos y en conjunto hacer mejor cine.

El espectáculo musical estuvo a cargo de la cantautora cubana Haydeé Milanés con una atinada selección del cancionero latinoamericano, -incluidos varios temas de su padre, Pablo Milanés, a quien agradeció por su carrera y reconoció como su maestro.

“Por cuatro décadas la cita se ha consolidado como un espacio para revelar la verdadera identidad de los pueblos de la región, ha permitido descubrir cientos de cineastas y proyectar miles de películas”, comentó el presidente del festival, Iván Giroud, en la gala inaugural.

La periodista de Radio Habana Cuba Hilda Lidia Heredia nos ofrece más detalles del encuentro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/178369-comenzo-en-cuba-festival-internacional-de-nuevo-cine-latinoamericano-audio>



**Radio Habana Cuba**